

<http://www.quitoinforma.gob.ec/2021/07/16/disfrute-el-paseo-comunitario-y-una-feria-en-guapulo/>

Disfrute el paseo comunitario y una feria en Guápulo

16 julio, 2021 493 Views 0 Comments Administración Centro, Feria de Guápulo, Paseo comunitario

Una nueva propuesta para disfrutar de la naturaleza, emprendimientos y novedades, sin salir de la ciudad, es la invitación que realizan los habitantes de Guápulo para que la ciudadanía visite su encantador barrio, lleno de historia y tradiciones. “El paseo comunitario de Guápulo” es la iniciativa que nació como parte del nido de ideas de la comunidad, en coordinación con la Administración Zona Centro Manuela Sáenz.

El grupo de emprendedores, liderado por Katty Haro y Elvira Pérez, moradoras del tradicional barrio, retomaron el proyecto Paseo Comunitario Guápulo para contribuir a la reactivación del sector. “Queremos promover nuestros emprendimientos impulsando el desarrollo económico del barrio, que se ha visto muy afectado durante la pandemia, informó Haro.

La iniciativa es apoyada por la Agencia de Desarrollo Local (Adel) y la Unidad de Cultura y Turismo de la Zona Centro; entidades que tienen como objetivo promover la reactivación económica barrial, conjugado con el rescate cultural y la recuperación de la memoria oral de los barrios del Centro de Quito.

Este domingo, una Feria de emprendimientos será parte del paseo turístico en el que se podrá disfrutar, de 08:00 a 15:00, de productos orgánicos, artesanías y bocaditos en la tradicional Plaza de Guápulo.

Según Katty y Johana, la intención de retomar el Paseo de Guápulo que antes existía fue de los emprendedores, que cuentan con sus emprendimientos a lo largo del recorrido que inicia en el mirador de Guápulo, desde donde se puede disfrutar de una hermosa vista al valle de Tumbaco y de la elevación del nevado Cayambe, mientras se baja al barrio por las escalinatas, se logra apreciar la flora, cargada de plantas medicinales como: chilca, eucalipto, arrayán, cepillo y otras plantas.

Al llegar al lugar conocido como la Piedra Grande se detiene el recorrido para entender la razón del nombre y escuchar una interesante leyenda de la viuda que solía llevarse a los hombres bohemios a la quebrada.

Continúa el recorrido hacia el cementerio, donde se puede apreciar el primer emprendimiento de sales y conservas, elaborados con plantas medicinales y tejidos en macramé, adornos, porta macetas, llaveros y más.

Luego en el Camino de Orellana y Pasaje Mena se relata la historia del por qué el nombre de la vía, recordando a los españoles que querían encontrar el país de la Canela. En ese lugar se encuentra el emprendimiento familiar Luna Escarlata, que oferta tejidos, bisutería y repostería.

Avanza el recorrido hacia la Cruz de Piedra donde solían bajar las romerías y se relata la historia de un fraile que al llegar en la romería a ese lugar se latigaba como penitencia para limpiar sus pecados. Otro punto para visitar es la hermosa iglesia, representativa de Guápulo, se conoce sobre la Virgen, la plaza y las fiestas y se disfruta de las ferias.

En La Tolita, los visitantes conocerán que en ese barrio vivió el último Cacique de Guápulo, Ambrosio Ninahualpa; el último picapedrero y el último integrante de la banda de Guápulo.

Allí se podrá disfrutar de las confecciones marca Guápulo, camisetas, estampadas, chompas, bolsos y el emprendimiento “Santo Remedio”, donde quienes gusten pueden encontrar productos para las arrugas, espinillas, dolores musculares.

El recorrido culmina en los tres huertos: Rubí, Manuelita Sáenz (que cuentan con certificación para ser orgánico) y Don Panchito que trabaja con la asesoría de Conquito para ser orgánico.

En este espacio los visitantes pueden cosechar y disfrutar de la experiencia de conocer de cerca la crianza de animales como: cuyes, conejos, cerdos, gallinas, patos, pavos e incluso llamas.

“Los visitantes pueden vivir una experiencia diferente de mirar la elaboración y de adquirir artesanías y deleitarse con comida tradicional, elaborada por gente cálida y amable. Es una nueva propuesta de turismo comunitario que se efectuará los domingos, a la que le invitamos a visitar y a apoyar a los emprendedores”, manifestó Haro, vocera del grupo.

Para mayor información comunicarse al 098303133